

RED COMPARTIDA

NO, TABASCO NO ES UN EDÉN

El pleito entre el gobernador de Tabasco Javier May y el senador, y al parecer dueño de los poderes fácticos en la entidad, Adán Augusto López, está creciendo mientras el clima de violencia entre las dos organizaciones que se disputan el control del trasiego de droga y el tráfico de humanos de Centroamérica con rumbo a Estados Unidos se vuelve una constante. El senador no deja que el gobernador opere al 100%, nos dice una fuente tabasqueña, y es que el nombre de AMLO es invocado en cada decisión que se pretende tomar en Villahermosa, casi casi le dicen a May "¿y que dice el presidente de esto?" y entonces hay como una consulta con el senador. Se dice que ya hubo quejas de May con la presidenta para que ponga quieto al senador. Mientras las disputas siguen en el gobierno las mafias del CJNG y el Cártel de Sinaloa siguen disputando el territorio del edén.

Los diputados locales de la CDMX recibirán en el congreso al consejo del IECM para hacer cuentas con toda la información que se les entregará en voz de su presidenta, Patricia Avendaño. Ella les explicará que el próximo año harán la elección del Poder Judicial en la CDMX, la Consulta de Presupuesto Participativo, la Consulta Infantil, y tienen que estar preparados por si la ciudadanía quiere organizar algún otro ejercicio democrático, llámese referéndum o consulta. Todo eso cuesta, pero, además, falta tomar en cuenta el financiamiento a los partidos políticos, así que los legisladores tendrán que hacer muchas sumas y restas para asignar el presupuesto.

La Cámara de Diputados avanza a una velocidad legislativa pocas veces vista. Recientemente, se aprobó la prohibición del uso, venta y distribución de vapeadores en el ámbito de la salud, lo que representa un golpe para los fumadores que ven en ellos una alternativa al tabaco. Sin embargo, se anticipa que en las leyes secundarias podría buscarse despenalizar su uso, ya que resulta paradójico que se avance en la regulación del consumo de marihuana, pero un cigarrillo electrónico es objeto de sanción. Organizaciones civiles denuncian que esta medida vulnera derechos fundamentales, como la libertad de decisión y en los pequeños comercios lamentan la afectación a su libertad de venta. Por otro lado, quienes parecen beneficiarse son los contrabandistas, que podrían continuar distribuyendo estos productos, ahora de manera ilegal, ante la nueva legislación.

A veces no se trata de ser el primero, sino de llegar con precisión. Nos cuentan que el gabinete de seguridad ha cerrado filas en apoyo al secretario de Seguridad Pública, quien, durante la conferencia mañanera, afirmó que el estallido de un auto en una zona alejada de Culiacán fue causado por un ataque con dron y no por un autobomba. Sin embargo, la versión oficial enfrenta el escepticismo en Sinaloa donde los testimonios aseguran que la explosión ocurrió de madrugada y se escuchó en toda la ciudad. Para complicar más las cosas, el secretario de Seguridad de Sinaloa ofreció una versión diferente, afirmando que el incendio del vehículo fue provocado por la explosión de un tanque de gasolina, negó pues la existencia de un estallido y respaldando sus palabras con imágenes. ¿Quién está molesto con esta declaración? Chance en la SSPC.

Ante el caos, incapacidad e improvisación que priva en la alcaldía Gustavo A. Madero ya de plano mejor el alcalde Janecarlo Lozano empezó a correr a los recomendados por el chapulín Víctor Hugo Lobo Román. Corrió a Juan Calvo, que era el director de Capital Humano (o Recursos Humanos) porque complicó el pago de la nómina el pasado fin de semana y los trabajadores ya quieren cerrar las oficinas. Nos dicen que a una buena cantidad de trabajadores no se les depositó su salario y a otros les pagaron incompleto. Llegó José Luis López Morales y comenzaron a pagar lo adeudado.

Después de que la Alcaldesa de la Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega diera a conocer en una conferencia de prensa varios actos de corrupción de varias administraciones pasadas, "casualmente" sindicatos de trabajadores de base de la misma alcaldía citaron a una concentración para este miércoles para pedir mejoras en vestuarios, y lo que llaman servicios eventuales, ó sea más dinero en sus recibos.

